
令和4年度学校評価　（後期保護者アンケートより）

学年 生徒への願いや学校への要望等について、ご意見やご要望があればご記入下さい。 改善案

一部、生徒に対して贔屓している先生がいらっしゃるようで、性別問わず、公正公
平に生徒へ接してもらいたいです。思春期なので、敏感になっています。

生徒には平等に接していますが、ひ
いきと感じ取られないような指導に
努めていきます。

個の主張が強い難しい時代ですが集団生活と個の活動がTPOに応じた言動ができるよ
う家庭でも見守っていこうと思います。これからもよろしくおねがいします。

子どもは大人の真似をします。面白がって生徒をイジるのはよくないと思います。
集団生活の中でルールやマナーを重んじるのは分かりますが、多様性や個性を正義
感で潰していることもあると思います。新しい時代を担う子どもたちにとって、大
人の古い価値観を押し付けるのはいかがなものかと思います。体育会系の縦社会は
はっきりいって今の子たちにはフィットしません。先生方の日々のお働きには感謝
しておりますが、いまいちど、先生ひとりひとりが子供達に何を望むのか考え、指
導の仕方が押し付けになっていないかなど、気をつけていただけると幸いです。

自主学習をやっている割には成績が伸びないので各科目の勉強のコツなど雑談程度
でも教えて貰えたらと思う。もう親の言うことを素直に聞かないので

生徒が先生に言われたことをやっているも注意されることがある。生徒は声が小さ
いから自覚はしているけど相手の声を聞いてほしいと思います

先生からの厳しい言い方、発言があると聞きます。子供達を暖かい見守り、指導を
お願いします。

毎月の納入の連絡の際に金額も教えてほしい。毎月の引き落とし額の提示が何故な
いのかわからない。説明会でもらった紙にしか書いていなく　毎月引き落とし金額
も違って、困ってる。

毎月のメールに、年度始めに配付し
ている文書を添付して、金額が分か
るようにします。

いつもありがとうございます。子供には、目標に向かって自然に努力できるように
なって欲しいと思います。今後もご指導のほど、よろしくお願いします。

生徒も教員も、常に自分の目標を
意識して努力していきたいと考えま
す。

コロナで難しいとは思いますが、職業体験をできる機会を作ってほしいと思いま
す。まだ将来なりたい職業が見つからない子も何か発見があったり、興味を持った
り、やりたい事が見つかるかもしれないので。現場で働いてる人の姿を見たり、直
接触れ合う事ができ必要な時間ではないかなと思います。

今年度は1月に2年生が職業体験学
習を行います。今後、コロナの状況
を見ながら、職業体験を計画･実施
していきたいと考えています。

学校から貸出されているタブレットについて。
勉強に使うと言いながら違う事をしている時があり注意をしても改善されず、タブ
レットを確認しても履歴の消し方を知っているので意味もなく、かと言ってずっと
監視する訳にもいかないのでタブレットのフィルタリングを強化して頂きたいで
す。調べ物をするのにも年齢制限をかけないとアダルトサイトも見れてしまいま
す。今は何でも調べられる時代です。スマホに制限をかけても学校から持ち帰って
くるタブレットに制限がなければ意味がないです。勿論、貸出の際に勉強に使うと
約束があるわけですが"少しくらい"や"バレなければ"と考えるのが子供かと思いま
す。だからこそ大人が対策しなければいけないと思います。宜しくお願い致しま
す。

現在は、情報モラルを身に付けるこ
とが求められています。学校でも情
報モラル教育は進めておりますが、
今後も継続して取り組むとともに、タ
ブレットの使い方について指導して
いきます。

寒さ対策としてひざ掛けウインブレ以外のコート着用もあるといいと思います
コートの着用は可です。

校長先生の存在が薄い。 生徒が主体となる学校経営を進め
ているところです。

先生が歳下の先生を生徒の前で注意したりしている姿を目の当たりに見せている先
生がいる様です。あまり良い光景ではないのでは？と思います。本当に心から歳下
の先生に注意するのであれば生徒の見えないところで行う行為ではないでしょう
か？

今後十分に気を付けます。

朝の休み等の連絡ですが、指定時間に連絡できない場合もあります。また、電話が
つながりづらいので、メールなどで受付をしていただけると助かります

近々E-traネットを使って、欠席連絡
をメールを使っての運用が始まる予
定です。

服装についてですが、冬季、体育の時間に暑がりで半袖半ズボンでやっていたら、
女性の先生から長袖長ズボンでないとダメと注意されたそうです。本人が暑くてた
まらないと体温調節しているのに、強制されては具合が悪くなると思います。規定
の体操着を着ているのだから、その辺は融通効く様にお願いしたいです。

生徒への声かけにあり方について
は、言い方に十分配慮して行ってい
きます。

学校行事がだいぶ戻ってきて、毎日学校が楽しいようです。しかし、クラスの中に
は、学校に来られない友達がいて、寂しい思いをしているようです。全員が楽しく
過ごせる日が来ることを願っています。

今はとくにありません。よく見て頂いてると思います。

勉強の得手不得手はありますが、どの教科も理解はできているようです。わかりや
すくやる気のでる授業や声がけをしてくださりありがとうございます。

不登校の生徒、親ににもう少し連絡が欲しいです… 改善に努めていきます。

3年生は進路に向けて、色々な意味で敏感な時期にきていると思います。受験にして
も、部活動にしても、頑張りを認めて、背中を押してくれる声かけをお願いできた
ら有り難いです。

お忙しい中、限界まで子供たちのために、ご尽力いただいていると認識しておりま
す。感謝いたしておりますが、先生方も人間。長くその力を子供たちのために注ぐ
ことができなくなる因子は、出来るだけ改善要求をしていただきたいと思います。
本当にいつもありがとうございます。

水海道中の先生の熱心なご指導、温かい学校、心通う仲間たち。
改めて水海道中を選んで3年間過ごす事ができて良かったと思います。
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今後も、集団生活の大切さを伝える
とともに、各生徒の個性を伸ばして
いけるように、生徒が納得できるよ
うに生徒に寄り添い指導していくよ
う努めていきます。

生徒それぞれの個性を捉えた上
で、各生徒の悩みに寄り添うことに
努めていきます。

生徒の進路実現に向けて、今後も
適切な働きかけを目指していきま
す。今後ともよろしくお願いします。
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